
IL TEATRO DELLE MAXIRISSE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

di W. Centurione

Chieti, 7 giugno 2022. Ogni notte è buona, il momento propizio
per iniziare una baruffa è tra le mani di uno, due o forse tre
ragazzi. Di buona famiglia sicuramente, educati a dovere e tra
le mura di casa, tra i parenti vicini e lontani, a tavola sono
i più bravi, i più belli, i più puliti quelli più rispettosi,
i perfettini.

Poi, però, c’è la sera con gli amici, con i colleghi studenti,
quella che li porta ad alzare il gomito e a ubriacare persino
i freni inibitori che non li bloccano più: l’abuso di alcol e
il senso di stordimento totale trasporta questi giovani in una
nuova ed eccitante dimensione, quella del disinibito e del
disinvolto.

Chieti  Scalo,  nelle  tarde  notti  d’estate  e  nei  week-end
d’inverno da alcuni anni a questa parte è diventata la cornice
perfetta per le maxirisse (oramai appuntamenti fissi e non
episodi sporadici) provocate da bevitori amatoriali che non
sanno bere il giusto e godersi il gusto di una birra o di un
buon vino.

Quel bicchiere in più, innesca la dannata voglia di violenza
scatenando il putiferio in un nano secondo, in un attimo dove
tutto si rovescia e non si può tornare indietro, perché poi si
buttano nella mischia anche quelli che già sono delinquenti,
quelli che sono già nati col sangue caldo e che posseggono una
fedina  penale  imbrattata,  e  la  notte  brava  si  consuma,
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l’ennesima.

A Chieti Scalo nella zona della galleria Scalo (teatro delle
continue maxirisse) non si parla d’altro, non si vede altro,
non è una volta, due o tre, sono diversi anni che accadono
scene di orribile follia.

Coltellate, bottiglie spaccate in testa, aggressioni gratuite
o volontarie per futili motivi.

Serate e nottate di piccola movida finite sempre nelle notizie
di cronaca. I locali lavorano per ragazzi che hanno voglia di
divertirsi,  ma  evidentemente  non  sanno  farlo  abbastanza,
questa generazione lo ha dimostrato più e più volte e non c’è
contraddittorio che tenga.

TORNA  IL  PAROLIMPARTY  e  si
trasforma in Allinparty
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Un contenitore di inclusione e novità, per tutti e di tutti, a
carattere nazionale

Pescara, 6 giugno 2022. La manifestazione multi-sportiva da
spiaggia dedicata all’inclusione riparte dopo la pandemia con
il patrocinio ufficiale del Comitato Italiano Paralimpico e
con due tappe in programma: oltre al tradizionale appuntamento
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di Milazzo a luglio sbarca anche a Pescara.

Dopo due stagioni di assenza, Mediterranea Eventi rimette in
moto la macchina organizzativa del Parolimparty e riparte con
il pieno di novità. La kermesse sportiva che, partendo dal
Lido Open Sea AISM di Milazzo, ha riscosso un enorme successo
nel settembre del 2018 e del 2019 finalmente torna a far
parlare  di  sé  e  riprende  con  una  terza  edizione  che  si
preannuncia ricca di sorprese e novità.

La prima su tutte riguarda il cambio del naming ufficiale
della  manifestazione,  dall’originario  Parolimparty  al  nuovo
Allinparty.  “Il  nome  che  abbiamo  dato  alla  manifestazione
quando nacque ormai ci stava un pò stretto – queste le parole
di Alfredo Finanze, Presidente di Mediterranea Eventi, ASD di
Messina  che  promuove  ed  organizza  l’evento  insieme
all’Associazione  Italiana  Sclerosi  Multipla  ed
all’Associazione BIOS (sempre di Messina) – la mission alla
base del nostro evento era proprio quella di garantire non
solo  massima  inclusione  ma,  soprattutto,  partecipazione
indistinta da parte di qualsiasi sportivo ed appassionato, a
prescindere dalle sue condizioni fisiche.

Questo si è verificato nelle prime due edizioni, quando la
manifestazione si è trasformata in una vera e propria festa,
sportiva, di amicizia, di inclusione e condivisione. Proprio
partendo da questi concetti abbiamo deciso di porre l’accento
su  alcuni  determinati  fattori  intrinseci  alla  nostra
manifestazione  stessa  e  ne  abbiamo  voluto  ampliare  il
significato, portando prima di tutto un nuovo naming ufficiale
all’evento, per eliminare una volta per tutte la distinzione
tra  realtà  determinata  dal  prefisso  “Par-”  ed  invece,  al
contrario, spaziare verso una dimensione ancora più inclusiva
e condivisa. Nasce con queste idee il nuovo naming ufficiale
“Allinparty”: una manifestazione unica nel suo genere che non
si esaurisce con il semplice momento sportivo o non si confina
al momento di condivisione quanto, piuttosto, abbraccia tutti
questi  elementi  in  un’esperienza  complessiva  unica,



emozionante e sensazionale. L’Allinparty, insomma, è per tutti
e di tutti”.

Ma non si tratta della sola novità di questa edizione 2022.
Prima  di  tutto,  infatti,  Mediterranea  Eventi,  AISM  ed
Associazione BIOS annunciano con orgoglio di aver ottenuto il
patrocinio ufficiale alla manifestazione da parte del Comitato
Italiano  Paralimpico:  un  riconoscimento  importante  che
conferma la validità del progetto Allinparty e ne certifica
mission e vision, avvalorando il valore  di questo evento
soprattutto  in  ottica  futura.  Il  lavoro  fin  qui  svolto,
dunque, dai partner del progetto ha portato questa ulteriore
importante novità, ma non è finita qua. Per l’estate 2022,
infatti,  il  format  dell’Allinparty  si  sdoppierà  e  sarà
esportato anche fuori dalla Sicilia.

Confermatissima la tappa di Milazzo, che si svolgerà dal 26 al
28  agosto  e  che  vedrà  il  preziosissimo  e  fondamentale
supporto, così come avvenuto nelle precedenti edizioni, del
Comune di Milazzo, impegnato in maniera importante a fianco
dell’organizzazione. A questa si aggiungerà una seconda tappa,
in programma a Pescara, presso il Lido Beach, dal 15 al 17
luglio prossimi. Un passaggio storico e fondamentale per i tre
organizzatori dell’evento, che per la prima volta supera i
confini  regionali  ed  acquisisce  dimensione  ed  importanza
nazionale.  Anche  in  questo  caso  è  stato  fondamentale  il
sostegno dell’Amministrazione Comunale di Pescara, così come
quello dell’AISM territoriale e di altri partner, il lavoro
congiunto dei quali ha contribuito ad esportare il format in
Abruzzo.

“Siamo  orgogliosi  di  queste  novità  –  conclude  Finanze  –
Insieme alle altre due realtà coinvolte nell’organizzazione
dell’evento hanno ripreso a correre e lo stiamo facendo nel
migliore dei modi. Sia a Milazzo che a Pescara abbiamo trovato
subito le giuste sinergie con le amministrazioni locali ed
altri soggetti sul territorio, così da poter riprendere la
manifestazione con l’obiettivo di farla crescere ulteriormente



già dalla prossima stagione. Il format rimane identico: spazio
a tanti tornei e attività sportive libere, spazio a momenti di
confronto  e  condivisione  e,  infine,  a  momenti  dedicati
all’intrattenimento. Anche in questo caso, come nelle passate
edizioni,  stiamo  parlando  con  il  territorio  e  stiamo
coinvolgendo  le  associazioni,  sia  sportive  che  quelle
appartenenti al mondo del volontariato, per crescere tutti
insieme  e  creare  un  progetto  di  condivisione  di  valori
positivi”. 

Tutti i riferimenti sulla manifestazione sui canali social
ufficiali dell’Allinparty.

Che cos’è Allinparty?

Si tratta di una mega convention di sport da spiaggia rivolta
a persone con disabilità ma “aperta indistintamente a tutti”,
la cui partecipazione è completamente gratuita. Il Progetto
Allinparty (nelle sue prime edizioni denominato Parolimparty)
nasce  dalla  partecipazione  di  Mediterranea  Eventi,
Associazione Italiana Sclerosi Multipla ed Associazione Bios
al Bando OSO (Ogni Sport Oltre) della Fondazione Vodafone
Italia, prefiggendosi lo scopo principale di contribuire ad
abbattere  le  barriere  tra  sport  e  disabilità  promuovendo
l’inclusione non soltanto per mezzo della pratica di attività
fisica, ma anche attraverso momenti di incontro, confronto,
divertimento,  intrattenimento,  e  soprattutto  di  grandi
emozioni.

Sin dalla sua prima edizione la manifestazione ha riscosso un
enorme  successo  coinvolgendo  tantissime  sportivi  ed
appassionati  provenienti  anche  da  diverse  Regioni  italiane
quali, oltre alla Sicilia, anche Calabria, Marche, Veneto,
Toscana, Piemonte e Liguria.

L’idea  è  quella  di  portare  il  format  del  Allinparty  in
tantissimi altri contesti nazionali ed internazionali, così da
diffondere tutti i valori positivi legati alla manifestazione



stessa e creare un continuum legato all’attività sportiva nei
confronti di disabili 365 giorni l’anno, che non si esaurisca
con l’evento ma proprio la manifestazione possa proporsi da
stimolo per avviare questo percorso.

VISITA  ISTITUZIONALE  al
carcere di Castrogno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Una comunità che ci appartiene e che ha bisogno di attenzione
anche da parte degli enti locali” ha commentato il Presidente

Teramo 3 giugno 2022. Questa mattina il presidente Diego Di
Bonaventura si è recato in visita alla casa circondariale di
Castrogno  dove  ha  incontrato  il  direttore  Stefano  Luca
Antonino  Liberatore,  il  comandante  commissario  coordinatore
della Polizia provinciale, Livio Recchiuti; Giuseppe Pallini
del Sappe, una delegazione di Agenti e rappresentanti dei
sindacati amministrativi.

La situazione della casa circondariale teramana è nota da
tempo: ci sono forti criticità a causa del sovraffollamento –
in  questo  periodo  417  fra  detenuti  e  detenute  mentre  ne
potrebbe  ospitare  2  –  che  si  riflette  sulla  complessiva
funzionalità  della  struttura  e  riverbera  problematiche  di
vario tipo in una comunità dove si concentrano persone con
nazionalità, lingua, religione, patologie molto diverse. Al
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sovraffollamento e all’aumento delle recidive, segno di un
problema strutturale del sistema penitenziario italiano, fa da
contraltare  il  progressivo  decremento  del  personale  di
polizia,  degli  operatori  (assistenti  sociali,  psicologi,
medici etc. etc.), del personale amministrativo. Questo si
traduce in turni di lavoro insostenibili e certamente alimenta
situazioni  di  disagio  che  in  un  ambiente  come  quello  del
carcere  diventano  situazioni  a  forte  rischio  sia  per  i
detenuti che per gli operatori.

“È  una  comunità  che  ci  appartiene  e  noi  enti  locali  non
possiamo sentirci estranei a quello che accade anche se le
carceri  dipendono  dal  Ministero  della  Giustizia  –  ha
dichiarato il presidente Diego Di Bonaventura al termine della
visita – ognuno di noi può e deve fare qualcosa. Non c’è un
servizio pubblico di trasporto, nemmeno una pensilina dove
ripararsi dalla pioggia o dal sole. Le strade sono un mio
problema, abbiamo sistemato un primo tratto mi sono impegnato
a trovare fondi per migliorare la transitabilità in tutta la
provinciale di collegamento. Esiste sul tavolo della Ministra
Cartabia una proposta di riforme per porre un  limite al
numero di detenuti in ogni carcere e per promuovere le misure
alternative alla detenzione. Misure che dovrebbero trovare una
rapida applicazione anche per favorire la rieducazione oltre
la pena. Sulla base dei dati e degli elementi che mi sono
stati  fornito  questa  mattina  scriverò  alla  Ministra  per
rappresentare il caso di Teramo”.

Pina Manente



CAVALIERE  DELLA  REPUBBLICA
ITALIANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Onorificenza ufficiale a Claudio Ferrante

Pescara, 2 giugno 2022. Nella cornice delle celebrazioni per
il 76º anno dalla fondazione della Repubblica Italiana, il 2
giugno  in  Piazza  Garibaldi  a  Pescara  è  stata  consegnata
l’Onorificenza  di  Cavaliere  dell’ordine  al  “Merito  della
Repubblica  Italiana”  conferito  con  Decreto  del  presidente
della Repubblica del 27 Dicembre 2021, a Claudio Ferrante.

Sua Eccellenza il Prefetto di Pescara Giancarlo Di Vincenzo,
unitamente al Presidente della provincia di Pescara e Sindaco
di  Montesilvano  Ottavio  De  Martiniis,  ha  consegnato  il
prestigioso  riconoscimento  al  presidente  dell’Associazione
Carrozzine Determinate Claudio Ferrante ad ulteriore sigillo
del suo ruolo di infaticabile paladino dei diritti del mondo
della disabilità, riconoscendo le specchiate qualità di uomo e
cittadino e facendo proprie le parole del Presidente della
Repubblica che ha voluto così elevare al rango di Cavaliere un
uomo  che  ha  reso  la  sua  disabilità  un  vero  strumento  a
servizio del miglioramento della società.

Dai progetti per parlare di felicità e inclusione nelle scuole
di ogni ordine e grado, alle continue battaglie per delle
città a misura di tutti , alle iniziative infinite per il
riconoscimento pieno dei diritti civili e umani alle persone
con disabilità, oggi è stato riconosciuto il valore di un
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instancabile lavoro portato avanti per decenni e il valore di
un grande uomo.

“È stato un grande onore e una grande emozione ricevere questa
prestigiosa onorificenza, un risultato che mi rafforza e che
mi riempie di orgoglio. Mi sento di ringraziare il Presidente
della Repubblica per la fiducia ripostami e da oggi mi sento
una  responsabilità  in  più  e  continuerò  a  battermi  per
eliminare ogni discriminazione a tutela dei diritti umani.

Voglio  dedicare  questo  titolo  conferitomi  a  tutte  quelle
persone  con  disabilità  che  non  hanno  forza  e  voce  di
denunciare,  di  lottare  e  di  rivendicare  e  di  ottenere  i
diritti sanciti anche dalla nostra costituzione italiana” così
il Cavaliere Ferrante.

Avv. Mariangela Cilli

Segretaria Associazione Carrozzine Determinate

CONCORSO  per  funzionario
contabile
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Pubblicato in Gazzetta Ufficiale

Teramo 2 giugno 2022. È stato pubblicato in Gazzetta Ufficiale
(4^ Serie Speciale – Concorsi ed Esami n. 43 del 31/5/2022) il
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bando di concorso per un funzionario contabile a tempo pieno,
categoria D.

La domanda di partecipazione deve essere inoltrata entro i 30
giorni successivi alla data di pubblicazione. La posizione
messa a concorso prevede il requisito della Laurea.

I candidati possono presentare la domanda unicamente per via
telematica  autenticandosi  con  le  credenziali  SPID  (Sistema
Pubblico di Identità Digitale) all’interno della piattaforma
https://provinciateramo.iscrizioneconcorsi.it

Per  info  e  approfondimenti  consultare
provincia.teramo.it/avvisi-concorsi-bandi/concorsi.  In  questa
area sono presenti tutti i concorsi banditi dalla Provincia e
previsti dal Piano occupazionale.

Pina Manente

BENEMERENZE  REGIONALI  alla
Polizia Provinciale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Luca Corona: Un corpo falcidiato dalla Riforma Delrio, ora
banditi due concorsi e una richiesta di mobilità.

Teramo, 1° giugno 2022. Consegnate ieri dal comandante Fabio
Di  Vincenzo  le  “benemerenze  regionali  quale  riconoscimento
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profuso  nel  periodo  pandemico”  a  sette  Vigili  del  Corpo
Provinciale: si tratta di Mario De Fabritiis, Luciano Leone,
Vittorio  Iacovoni,  Anna  Rita  Marcelli,  Fabrizio  D’Angelo,
Massimiliano Bravo e Cesira Marci. Per l’occasione è stato
ufficializzato, con la consegna delle mostrine, il passaggio
di  grado  di  Fabrizio  D’Angelo  e  Annarita  Marcelli  che  da
sovrintendenti sono diventati ispettori.

“Dobbiamo essere doppiamente grati al nostro Corpo di Polizia
Provinciale – ha dichiarato Luca Corona – un Corpo falcidiato
dalla riforma Delrio e dal blocco dei concorsi al quale questa
Amministrazione  sta  cercando  di  porre  riparo  con  i  due
concorsi banditi e una mobilità. Compiere il proprio dovere e
adempiere  a  tutte  le  incombenze  che  comunque  la  legge  ha
mantenuto  in  capo  alla  Polizia  provinciale  non  è  affatto
scontato.  Il  nostro  impegno  come  amministrazione  è  anche
quello di restituire spazio all’ambito proprio di questo Corpo
che è quello della salvaguardia ambientale”.

Pina Manente

PALA  COLLE  DELL’ARA,  allo
studio  un  affidamento  alla
Asl
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022
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Sindaco e assessori Stella e Pantalone: “Piena sinergia per
mettere  a  disposizione  una  struttura  vocata  e  già  di
riferimento  per  le  emergenze  sanitarie”

Chieti, 31 maggio 2022. “Siamo reduci da un incontro proficuo
per il futuro del Pala Colle dell’Ara che potrebbe essere
ancora impiegato per scopi sanitari”, così il sindaco Diego
Ferrara con gli assessori a Sanità e Sport, Fabio Stella e
Manuel Pantalone, alla fine della riunione avuta stamane con
la direzione aziendale della Asl 2.

“La  struttura  ha  il  vantaggio  di  essere  accessibile  e
conosciuta dalla comunità – rimarcano gli amministratori – con
la Asl ci siamo confrontati per costruire insieme un futuro
efficiente e a servizio della comunità. La nostra comunità non
può correre il rischio di trovarsi impreparata di fronte a una
nuova  ondata  del  virus  o  a  fronte  di  un’altra  emergenza,
questi  due  anni  di  pandemia  ci  hanno  insegnato  che  la
prevenzione  ha  un  valore  altissimo.

Per tale ragione si è convenuto che è più utile dare spazio
alla vocazione sanitaria della struttura, dandola direttamente
in uso alla Asl, in modo da semplificarne anche la gestione.
Stiamo  preparando  una  proposta,  in  modo  da  procedere
speditamente: la posizione è ottimale, ci sono spazi per il
parcheggio  ed  è  facilmente  raggiungibile,  in  più  ha  già
assolto  a  una  funzione  di  riferimento  per  buona  parte
dell’area metropolitana, ormai da mesi per le vaccinazioni
anti covid, funzione che potrebbe ricomprendere anche altre
tipologie  di  vaccinazione,  ad  esempio  quelle  contro
l’influenza. Inoltre, la struttura è situata a Chieti Scalo,
parte della città su cui la sanità deve tornare a investire e
a dare risposte e deve farlo al più presto”.



QUATTROZAMPEXPO: due giornate
dedicate all’animal-cultura
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Il 4 e il 5 giugno al porto turistico di Pescara torna la
fiera per gli amanti dei pet

Pescara, 30 maggio 2022. Adozioni, esibizioni, stand, momenti
formativi e tanto divertimento per tutte le età. Sono questi
gli  ingredienti  della  Fiera  Quattrozampexpo,  l’appuntamento
imperdibile per gli amanti degli animali e per i loro amici a
quattro zampe che quest’anno sceglie la primavera, andando in
scena sabato 4 e domenica 5 giugno, al porto turistico Marina
di Pescara. L’appuntamento fieristico rappresenta un punto di
riferimento nel Centro Sud Italia per i professionisti e per
gli appassionati del settore che potranno conoscere tutte le
novità  in  tema  di  cibo,  accessori,  cura,  divertimento  e
formazione dedicate agli animali. Con un occhio di riguardo
alla pet therapy e alle adozioni, grazie alla presenza dei
volontari delle tante associazioni del territorio che operano
per il benessere degli animali. La manifestazione, giunta alla
sua quinta edizione, è ideata e curata dall’associazione Vae
Victis aps ed è promossa dall’Assessorato alla tutela del
mondo animale del Comune di Pescara, coordinato da Nicoletta
Di Nisio.

L’edizione 2022 della fiera, che oltre al percorso espositivo
da sempre mette al centro gli animali e i loro amici umani con
momenti  di  incontro  e  informazione  e  sorprendendo  i
partecipanti  con  le  tante  esibizioni  in  programma,  si
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preannuncia ricca di novità. A cominciare proprio dalla data,
il primo fine settimana di giugno, che consentirà all’evento
di  svolgersi  completamente  all’aria  aperta  per  dare  agli
animali e ai loro accompagnatori, in particolare i bambini, la
possibilità di spazi maggiori da vivere in totale sicurezza.
Tra le novità di questa quinta edizione anche un’area gioco e
una grande piscina dove i pelosetti avranno la possibilità di
rinfrescarsi e di divertirsi con attività acquatiche. Ma il
valore aggiunto di Quattrozampexpo, anche quest’anno, sarà la
presenza delle tante associazioni pescaresi che consentiranno
ai presenti, grazie alle adozioni, di ampliare la propria
famiglia con un nuovo e fedelissimo componente.

Non mancheranno le esibizioni a cura dei gruppi cinofili di
tutte  le  forze  dell’ordine  dai  carabinieri  alla  polizia,
passando per la guardia di finanza e la polizia penitenziaria
che sarà presente con una delegazione del carcere di Rebibbia.
Ancora una volta, i partecipanti avranno la possibilità di
apprezzare l’intelligenza dei cani alle prese con la ricerca
di droga, polvere da sparo, denaro, persone scomparse e tanto
altro, e di toccare con mano il prezioso rapporto di fiducia e
di collaborazione tra gli animali e i loro accompagnatori.
Pronti a dare prova della loro bravura anche i cani addestrati
per il salvataggio in mare e quelli dedicati alla pet therapy,
attività  di  fondamentale  importanza  nell’assistenza  e  nel
supporto di persone con difficoltà, ma anche di bambini e
anziani. Così come saranno presenti educatori cinofili che
forniranno preziosi consigli per migliorare il rapporto con il
proprio amico a quattro zampe.  

«Sono  estremamente  soddisfatta  di  questa  opportunità  che
vogliamo offrire alle famiglie e agli amanti dei pelosetti»,
commenta l’assessore Nicoletta Di Nisio. «Dopo i duri periodi
del  lockdown,  ci  auguriamo  che  questo  appuntamento  possa
coinvolgere  un  numero  sempre  maggiore  di  persone  e  che
rappresenti un’occasione per adottare un nuovo amico a quattro
zampe».



Immancabili,  anche  per  questa  quinta  edizione,  i  due
appuntamenti molto amati dal pubblico che consentiranno ai
proprietari degli animali di divertirsi con i propri pet: i
concorsi The Best Cat e The Best Dog. Il primo, in programma
sabato 4 giugno dalle 10 alle 12, vedrà i felini di ogni
razza, ma anche meticci, sfilare davanti a una giura composta
da pet lovers adulti e bambini che decreteranno i vincitori
delle categorie: Best in show, Best in variety, Best cucciolo,
Aristo-gatto, Pelosone e Tale e quale. Domenica 5 giugno,
dalle 15.30 alle 18.30, sarà invece la volta della mostra
canina amatoriale, durante la quale i pelosi partecipanti si
contenderanno i titoli di: Best in show large size, Best in
show  small  size,  Pelosone,  Baby  handler,  Tale  e  quale  e
Outsider. Le iscrizioni ai due concorsi saranno aperte fino al
giorno stesso dell’evento, per una partecipazione massima di
100 gatti e 100 cani.

«Se l’edizione del 2021 è stata quella del ritorno dopo il
Covid,  quella  del  2022  vuole  essere  l’edizione  della
leggerezza e della positività», commenta Silvia Di Silvio,
presidente di Vae Victis. «Proprio per questa ragione abbiamo
scelto la primavera perché vogliamo che Quattrozampexpo, oltre
ad essere un momento di sensibilizzazione e di educazione
verso  il  mondo  animale,  sia  una  vera  e  propria  festa
all’aperto dedicata a tutti i pet lovers di Pescara e del
Centro Sud Italia».

Quattrozampexpo sarà aperta sabato 4 e domenica 5 giugno dalle
9  alle  20.  Con  una  piccola  donazione  all’ingresso,  i
partecipanti sosterranno l’animal-cultura e Quattrozampexpo.
Per tutti gli amici pelosetti, la fiera è pet friendly. Il
regolamento di accesso alla fiera con animali e il programma
completo su quattrozampexpo.it



TANTI  EVENTI  A  CARTOONS  on
the bay con Rai Kids
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

A Pescara dall’1 al 5 giugno  2022

In occasione della nuova edizione di Cartoons On The Bay, in
programma a Pescara dall’1 al 5 giugno, Rai Kids sarà presente
con alcuni appuntamenti per incontrare e far giocare i piccoli
telespettatori.

“Un’onda di divertimento” è lo slogan scelto dalla struttura
Rai dedicata ai bambini e ragazzi, che porterà a Pescara i
principali protagonisti di programmi e serie in onda su Rai
Yoyo e Rai Gulp. Tutti gli eventi sono a ingresso gratuito e
si svolgeranno a Piazza Salotto.

L’ex campione di volley Andrea Lucchetta e i protagonisti
della nuova serie animata “Super Spikeball” saranno al centro
dell’evento volley SR, realizzato con la Federazione italiana
di pallavolo. Da giovedì 2 a domenica 5 giugno, dalle 16 alle
20, piazza Salotto, diventerà un palazzetto a cielo aperto per
giocare a pallavolo e provare tutte le discipline sportive
legate alla pallavolo dedicate a bambini e ragazzi di ogni
età.

Venerdì  3  giugno,  dalle  11  alle  12.30,  tutti  i  bambini
potranno incontrare e farsi fotografare con alcuni dei loro
beniamini di Rai Yoyo. Ci saranno Masha e Orso, Grande Puffo,
Puffetta, Pinocchio e Freeda. Nel pomeriggio, a partire dalle
ore 16, gli stessi personaggi saranno protagonisti di momenti
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di gioco che coinvolgeranno i bambini e le loro famiglie.

Alle 17.15 appuntamento con i protagonisti di “Acqua Team –
Missione  mare”.   La  biologa  marina  Mariasole  Bianco,
l’illustratore Riccardo Mazzoli e Otty Il Polpo spiegheranno
l’importanza  di  passare  “dall’animazione  all’azione”  per
salvaguardare i mari dalla plastica.

Alle 17.45 si ballerà con Carolina Benvenga e Topo Tip sulle
note delle più famose Baby Dance. Alle 18.15 la giornata si
concluderà  con  la  Rai  Kids  Parade.  Carolina  Benvenga
presenterà i personaggi di Rai Yoyo più amati: Masha e Orso, i
Puffi, Pinocchio e Freeda, Bluey, Bing e Topo Tip.

Sabato 4 giugno, dalle ore 17.00, sempre a Piazza Salotto, ci
sarà il “Rainbow Kids Show”. Laura Carusino presenterà uno
spettacolo con alcuni dei personaggi più amati dei cartoni
animati di Rai Yoyo come “44 Gatti”, “Pinocchio and Friends” e
“Summer & Todd – L’Allegra Fattoria”.

Inoltre,  sono  previsti  diversi  appuntamenti  riservati  alle
scuole.  Protagonisti  di  questa  sezione  saranno  Armando
Traverso (volto di Rai Yoyo e di Rai Radio Kids), Oreste
Castagna (protagonista di “Oreste che storia” su Rai Yoyo),
Andrea Lucchetta e i cartoni animati in onda su Rai Yoyo e Rai
Gulp.

Gli appuntamenti sono realizzati da Rai Kids in collaborazione
con Soluna Eventi, Rainbow S.p.A., Graffiti S.r.l e WorldRise,
Bm Srl, Lucky Dreams e DiStefano Production.



SICUREZZA,  TASER  per  forze
dell’ordine
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Distribuzione a Teramo e Alba Adriatica

Teramo,  29  maggio  2022.  Le  forze  dell’ordine  abruzzesi,
finalmente,  grazie  allo  straordinario  lavoro  della  Lega,
saranno dotate del taser, la pistola a impulsi elettrici. Si
tratta di una distribuzione progressiva che in questa prima
fase interessa anche Teramo e Alba Adriatica. Il dispositivo
rappresenta uno strumento ulteriore in dotazione a uomini e
donne  di  Polizia,  Carabinieri  e  Guardia  di  Finanza  per
tutelare la sicurezza dei cittadini e rafforzare l’attività di
prevenzione e controllo  anche in provincia di Teramo.

On. Antonio Zennaro

Foto: Rai

GIOCHI  INCLUSIVI  E
SOSTENIBILI.  Nei  parchi  vi
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via Amiterno e via Saline
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Maretti e De Luca: “Un’opera di rinascita e messa in sicurezza
delle nostre aree verdi”.

Chieti, 28 maggio 2022. Installati nuovi giochi inclusivi e
sostenibili nei parchi di via Amiterno di Chieti Scalo e via
Saline a Brecciarola, si tratta di un’azione finanziata dalle
risorse del Fondo per le Politiche della Famiglia, su istanza
della Consigliera delegata Valentina De Luca e resa possibile
dall’assessorato all’Innovazione Sociale. Tutte le strutture
installate, rispettano i CAM, criteri ambientali minimi, sono
studiate per essere sicure e durature, comprendono sia giochi
inclusivi che permettono a tutti i bambini di divertirsi sia
plastic – free cioè presentano una percentuale di materiali
plastici inferiore all’1% del peso totale della struttura.

“Si tratta di un piccolo intervento che migliora la vivibilità
e l’inclusività dei nostri parchi – così il sindaco Diego
Ferrara – Ringrazio chi si è prodigato e invito la città a
prendersene cura, sia perché sono giochi destinati anche a
utenti vulerabili, sia perché sono sostenibili e hanno bisogno
di essere protetti e difesi da ogni atto di vandalismo e
ammaloramento, perché sono di tutti”.

“Da tempo era necessario migliorare la situazione dei parchi
con  interventi  di  manutenzione  e  installazione  di  giochi
nuovi, inclusivi e sostenibili –  dice la consigliera delegata
alle Politiche per la famiglia Valentina De Luca – lo abbiamo
fatto utilizzando le risorse a disposizione, perché ora più
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che  mai  l’attività  di  socializzazione  all’aria  aperta  è
fondamentale per i bambini dopo il periodo di restrizioni
avuto durante la pandemia. I bambini e le bambine hanno sempre
più bisogno di luoghi sicuri dove poter condividere il tempo
con  la  famiglia  e  i  coetanei.  Così  l’Amministrazione  ha
avviato quest’opera di riqualificazione con le risorse che
dovevano essere impegnate entro il 31 dicembre 2021, trovando
supporto anche nella Onlus Diritti Diretti, che ringraziamo,
per aver donato una parte del nuovo tappeto antitrauma per il
Parco di Brecciarola”

“È  stato  un  lavoro  lungo  e  impegnativo  che  mette  insieme
attenzione  e  testardaggine  di  molti,  da  quelle  della
consigliera  De  Luca,  alla  collaborazione  degli  Assessori
Chiara Zappalorto e Stefano Rispoli – così l’Assessore Mara
Maretti – Per poter essere un comune inclusivo e accogliente,
a misura di bambini e famiglie è importante realizzare, quando
se  ne  ha  la  possibilità,  anche  queste  piccole  azioni  che
contribuiscono  sia  al  benessere  dei  cittadini  che
dell’ambiente.  Nonostante  le  difficoltà  e  le  emergenze
continue del nostro Comune, possiamo dire che per noi questo
intervento è un primo tassello di una progettualità più ampia
che è nostra intenzione sviluppare e portare avanti negli
anni”.

I nuovi giochi.

Nel parco di via Amiterno sono stati installati: un’altalena
per il gioco di gruppo, ideale per la socializzazione, il cui
cestone può contenere 3-4 bambini ed è adatta anche ai bambini
con disabilità; una torretta a forma di albero per i bambini
più piccoli, con una piattaforma che consente lo stanziamento
di più bambini contemporaneamente e con uno scivolo composto
da due piste affiancate che favoriscono la condivisione e
l’inclusione  nelle  fasi  di  gioco;  una  struttura  a  doppia
arrampicata ideale per il gioco e la ginnastica per bambini
dai 5 ai 12 anni; un gruppo d’arredo costituito da un tavolo
con  panchine  incorporate  e  una  panca  con  schienale;  una



fontana semplice in legno con rubinetto a pulsante automatico.
A  breve  sarà  anche  ripristinato  l’impianto  elettrico  per
l’accensione dei lampioni e dei fari sul campetto da basket.

Nel parco in via Saline, zona Brecciarola, dopo aver rimosso
la vecchia struttura, è stata installata una torre composta da
due piani di gioco con scivolo; una giostra inclusiva a forma
di fiore con un sedile più lungo dotato di maniglione che
funge da schienale che favorisce l’accesso e lo stazionamento
ad utenti con mobilità ridotta; una struttura statica per il
gioco collettivo e la socializzazione dei bambini costituita
da  un  grande  tunnel  sollevato  da  terra,  che  per  la  sua
robustezza può essere usata anche come arrampicata dai più
piccoli.

AUMENTANO ASSISTITI e il cibo
distribuito
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Banco Alimentare, via libera al bilancio 2021

L’assemblea dei soci ha provveduto anche al rinnovo delle
cariche: Antonio Dionisio confermato presidente per i prossimi
tre anni, con lui un direttivo di cinque membri

Pescara, 28 maggio 2022. Continua a crescere il numero di
persone bisognose sostenute dal Banco Alimentare dell’Abruzzo.
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E continua a crescere l’attività di recupero e distribuzione
di cibo nella nostra regione. È quanto emerge dal bilancio
2021 presentato dal presidente Antonio Dionisio all’assemblea
dei soci, che si è tenuta questa mattina nella sede di via
Celestino V a Pescara, nel corso della quale si è provveduto
anche al rinnovo delle cariche statutarie: Antonio Dionisio è
stato confermato alla guida dell’associazione per i prossimi
tre anni, e sarà affiancato da un consiglio direttivo composto
da Cesare Ciamarone, Michele Ianniello, Mauro Morelli e Paolo
Spadaccini.

“Il mio primo mandato – dice il presidente Antonio Dionisio –
è stato caratterizzato da curiosità e ascolto che, man mano
che mi addentravo nelle varie sfumature che colorano la vita
quotidiana del Banco alimentare, incontrando persone, storie,
progetti,  e  gustandone  a  pieno  tutte  la  portata  umana  e
culturale,  ha  alimentato  quello  sguardo  di  stupore  e
gratitudine per essere stato coinvolto in prima linea in una
realtà che si è consolidata nel tempo come un interlocutore
instancabile ed affidabile nella costruzione del bene comune.
Sono stati anni, sì difficili per tutto quello che è accaduto,
ma entusiasmanti, che hanno incrementato in me quel livello di
consapevolezza necessari per condurre una realtà complessa e
con una incidenza tangibile nel nostro territorio. I prossimi
tre  saranno  caratterizzati  quindi  da  un  desiderio  di
innovazione, frutto dei tanti cambiamenti che questi anni ci
hanno suggerito come modalità operative, capacità di risposta
al  bisogno,  accompagnamento  alle  tante  realtà  che  fanno
affidamento  sulla  nostra  presenza,  come  dialogo  con  le
istituzioni  e  con  i  nostri  donatori  privati  e  pubblici.
Progetti nuovi che avranno sempre come scopo ultimo quello di
perseguire la nostra mission: lotta allo spreco alimentare e
riduzione della povertà, aiutando chi aiuta. Confidando nella
professionalità e nel sostegno degli amici del direttivo che,
con me, hanno rinnovato la loro disponibilità a donare il
proprio  tempo  per  mettersi  al  servizio  di  quest’opera,
confortato  dalla  straordinaria  operatività  del  nostro



direttore e di tutto il suo staff, sono certo che riusciremo a
raggiungere gli obiettivi che ci siamo dati ma sempre con
un’apertura all’imprevisto, a ciò che accade, perché solo così
possiamo continuare ad alimentare speranze”.

Per quanto riguarda i numeri, nel 2021 in Abruzzo sono state
assistite 33.185 persone, con un incremento del 2,52 per cento
rispetto all’anno precedente (quando erano 32.370), mediante
una rete di 183 enti convenzionati (erano 188 nel 2020). Nel
dettaglio, sono 13.321 gli assistiti a Pescara e provincia (75
enti convenzionati), 10.653 a Chieti e provincia (63 enti),
4.736 a Teramo e provincia (27 enti), e 4.475 a L’Aquila e
provincia (18 enti).

In termini di cibo distribuito, sono stati donati 2.337.750 kg
di prodotti, con un incremento del 13,22 per cento. Il valore
economico di questo cibo è pari a 6.583.664 di euro (2,80 euro
al  kg  il  valore  convenzionale  stabilito  come  Rete  Banco
Alimentare). A Pescara e provincia sono andati 1.013.063,58 kg
di prodotti, a Chieti e provincia 784.591,117 kg, a Teramo e
provincia 303.297,077 kg e a L’Aquila e provincia 236.798,231
kg.

Questo  cibo  distribuito  proviene  per  il  52,30  per  cento
dall’Agea (Agenzia per le Erogazioni in Agricoltura), l’ente
che gestisce i programmi nazionali ed europei di assistenza
agli  indigenti,  il  20,60  per  cento  è  stato  recuperato
dall’industria agroalimentare, il 15,44 per cento dal progetto
Siticibo (servizio di recupero dei prodotti freschi in alcuni
punti vendita, che nel 2021 ha fatto registrare un + 40 per
cento) e dalla grande distribuzione organizzata, il 8,60 per
cento dalla Giornata Nazionale della Colletta Alimentare di
fine novembre, il 2,68 per cento dall’ortofrutticolo e lo 0,39
per cento da altre fonti.

Le  attività  sono  realizzate  da  uno  staff  coordinato  dal
direttore Cosimo Trivisani e composto da sette dipendenti,
insieme all’apporto insostituibile di quarantuno volontari.



Piergiorgio Greco

NASCE  UN  NUOVO  SPORTELLO
sanitario per le persone più
fragili
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Pescara,  27  maggio  2022.  Uno  sportello  sanitario  gratuito
attivo ogni giovedì e rivolto al mondo delle persone fragili.
Nasce  a  Pescara  per  volontà  di  due  sigle  del  mondo  del
volontariato – l’Associazione Cesare Di Carlo e la Cooperativa
On The Road – che ieri pomeriggio hanno tenuto a battesimo
l’importante iniziativa nella sede di via Tavo 248, la stessa
dove da tempo On The Road, coordinata da Massimo Ippoliti, ha
un suo stabile punto di riferimento.

La sinergia – come hanno spiegato alle persone intervenute la
presidente dell’Associazione Cesare Di Carlo, Gilda Di Paolo,
e la coordinatrice del progetto “Outreach”, Heyra Del Fonte –
è frutto di un comune modo delle due sigle di concepire il
proprio ruolo verso le aree di emarginazione della periferia
delle città: “Il nostro lavoro – ha illustrato così Heyra Del
Fonte, psicoterapeuta – sarà principalmente rivolto alle tante
figure fragili, marginali, vittime di violenza di tratta, o
altri fenomeni che segnano persone svantaggiate e con cui
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quotidianamente entriamo in contatto”.

“Attraverso lo sportello di consulenza – ha aggiunto Gilda Di
Paolo, ginecologa – sarà sviluppata un’azione preliminare di
ascolto delle diverse esigenze, prima di smistare i pazienti
verso gli studi dei tanti specialisti che da quasi due anni
offrono  gratuitamente  le  loro  prestazioni  alla  nostra
associazione. Oppure nei casi più gravi verso le strutture
sanitarie pubbliche”. Lo sportello, aperto come detto ogni
giovedì, osserverà un orario di apertura al pubblico dalle 15
alle 18.

LA D’ANNUNZIO ADERISCE all’EU
Green WEEK 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

L’Università  degli  Studi  “Gabriele  d’Annunzio”  di  Chieti-
Pescara aderisce all’iniziativa della #EUGreenWeek2022 tramite
la Rete delle Università per lo Sviluppo Sostenibile (RUS).
L’EU Green Week 2022, che si tiene tra il 30 maggio e il 5
giugno,  è  il  più  grande  evento  dedicato  alla  politica
ambientale europea. L’edizione di quest’anno si concentra sul
Green  Deal  europeo,  la  strategia  di  crescita  sostenibile
dell’Unione  Europea  che  persegue  un’Europa  efficiente  in
termini di risorse e che mira a raggiungere la neutralità
climatica entro il 2050. Sono tre le aree tematiche scelte
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dalla  Commissione  UE  per  la  conferenza  in  partenza  il  30
maggio:  l’economia  circolare,  l’inquinamento  zero  e  la
biodiversità.

La  EU  Green  Week  2022  –  spiega  la  professoressa  Michela
Venditti,  delegata  del  Rettore  alle  attività  della  Rete
Nazionale delle Università per lo Sviluppo Sostenibile (RUS) –
si  propone  di  costruire  con  l’apporto  degli  Stati  membri
un’Europa equa, prospera e climaticamente neutra, nel quadro
dell’obiettivo  13  sul  contrasto  al  cambiamento  climatico
dell’Agenda ONU 2030 per lo Sviluppo Sostenibile. Anche le
istituzioni  e  le  università  sono  chiamate  a  informare  e
sensibilizzare  i  territori  sulle  politiche  green  europee,
specie in questa fase storica, connotata dall’impiego delle
risorse introdotte dal PNRR.

L’Università  degli  Studi  “Gabriele  d’Annunzio”,  che  da
quest’anno è componente del Comitato di coordinamento della
rete  nazionale  RUS  –  sottolinea  la  professoressa  Michela
Venditti – in occasione della EU Green week, promuove, in
collaborazione  con  l’Università  telematica  “Leonardo  da
Vinci”,  l’incontro  scientifico  sul  tema  “Il  patrimonio
culturale come ecosistema. Digitalizzazione ed efficientamento
energetico nel Green Deal europeo”. L’evento, in   programma
nei prossimi giorni a Chieti, ha ottenuto il patrocinio della
Commissione europea.

Maurizio Adezio

Responsabile Rapporti con la Stampa



SUMMER  SEASON,  Ryanair
annuncia  l’operativo  più
grande di sempre da Abruzzo
Airport
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Quindici  rotte  e  cento  voli  settimanali,  Regione,  Saga  e
Ryanair presentano i dati della stagione estiva

Pescara,  25  maggio  2022.  Quindici  rotte  totali,  con  una
frequenza  complessiva  di  100  voli  settimanali,  20  in  più
rispetto al pre-pandemia. È l’operativo più grande di sempre
quello della summer season di Ryanair da Abruzzo Airport,
presentato  oggi  nel  corso  di  una  conferenza  stampa,  dal
presidente  della  Regione  Abruzzo,  Marco  Marsilio,  dal
presidente  della  Saga,  Vittorio  Catone  e  da  Mauro  Bolla,
country manager per l’Italia di Ryanair, a cui hanno preso
parte  anche  Alessandro  D’Alonzo,  vicepresidente  Saga  e  i
membri  del  consiglio  di  amministrazione  Daniela  Terreri  e
Davide Calcedonio Di Giacinto.

Novità di questa estate con la compagnia irlandese sono due
nuove rotte: per Manchester, che porta così a due collegamenti
con il Regno Unito, affiancando la storica destinazione di
Londra Stansted; e la rotta per Memmingen, in Germania che
conta anche Dusseldorf.

“L’aeroporto d’Abruzzo ha subìto fortemente l’impatto della
pandemia  contando  a  fine  settembre  del  2020  un  calo  dei
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passeggeri del 72,9% – ha detto il presidente della Regione,
Marco Marsilio –  motivo per il quale la Regione ha continuato
a investire nell’aeroporto per la realizzazione di interventi
di  completamento,  potenziamento  e  sviluppo,  tra  cui
l’allungamento  della  pista  di  volo,  che  ci  aprirebbe
l’opportunità  di  puntare  anche  ai  voli  intercontinentali.
L’incremento di una rotta a Manchester e a Memmingen e di ben
20 voli settimanali in più rispetto al periodo pre-pandemico è
la conferma di come l’aeroporto di Abruzzo abbia tutte le
carte in regola per attrarre – come nel caso di Ryanair, che
ringrazio – nuove virtuose collaborazioni grazie alle quali
l’Abruzzo sarà sempre più vicino all’Europa”.

Secondo quanto illustrato da Ryanair,  l’aeromobile basato a
Pescara rappresenta un investimento di 100 milioni di dollari,
migliorando  significativamente  la  connettività  nazionale  e
internazionale dell’Abruzzo.

“In qualità di compagnia aerea n.1 in Italia, Ryanair è lieta
di annunciare il proprio operativo da record da Pescara, che
offre oltre 100 voli settimanali su 15 rotte, di cui 2 nuove
per Manchester e Memmingen – afferma il country manager Italy
di Ryanair, Mauro Bolla, ha dichiarato -.  Per accelerare la
ripresa  del  turismo,  chiediamo  al  governo  italiano  di
eliminare la “tassa sul turismo” su tutti i viaggi aerei dal
2022 al 2025, che sta danneggiando la competitività degli
aeroporti italiani rispetto a quelli europei. L’eliminazione
di questa tassa faciliterebbe una rapida ripresa del traffico
aereo italiano e dei posti di lavoro grazie alle tariffe basse
e  al  piano  di  crescita  a  lungo  termine  di  Ryanair.  Per
consentire ai nostri clienti e visitatori da/per Pescara di
prenotare la loro vacanza estiva al prezzo più basso, stiamo
lanciando una promozione con tariffe disponibili a partire da
soli € 19,99 per viaggiare fino a ottobre 2022, che devono
essere prenotate entro venerdì 27 maggio. Dal momento che
queste incredibili tariffe basse andranno a ruba rapidamente,
invitiamo i clienti a collegarsi sul sito www.ryanair.com per



non perdere questa occasione.”

Con 15 destinazioni sulle 19 totali che conta l’Aeroporto
d’Abruzzo, Ryanair copre quasi l’80 per cento dei collegamenti
e dei flussi passeggeri che transitano per lo scalo.

“I dati che stiamo registrando –  evidenzia il presidente
della Saga Vittorio Catone – dimostrano distinti segnali di
ripresa che riportano e addirittura superano i valori del
periodo pre -pandemia. Nel solo mese di aprile abbiamo visto
un flusso di passeggeri pari a 66.823 persone, superando il
dato registrato ad aprile 2019, quando i passeggeri erano
stati 66.370.  è chiara e palpabile la voglia di tornare a
viaggiare  e  a  vivere  normalmente,  ma  questo  dato  è  anche
connesso alle due nuove rotte che abbiamo inserito proprio
grazie a Ryanair”.

Entrando nello specifico Milano Bergamo conta 14 frequenze
settimanali;  Londra  conta  6  frequenze;  5  per  Bruxelles
Charleroi, tre per Dusseldorf, Torino e Malta; 2 frequenze per
Bucarest,  Girona,  Alghero,  Trapani,  Praga,  Manchester,
Memminge, Varsavia, e Cracovia.

Per quanto riguarda il programma voli, Milano Bergamo viene
effettuato  ogni  giorno;  Bucarest  mercoledì  e  domenica;
Barcellona  Girona  mercoledì  e  sabato;  Alghero  martedì  e
sabato; Trapani lunedì e giovedì; Praga lunedì e venerdì,
Dusseldorf lunedì, martedì e venerdì; Manchester mercoledì e
domenica;  Torino  lunedì,  martedì  e  venerdì;  Bruxelles
Charleroi  martedì,  mercoledì,  giovedì,  sabato  e  domenica;
Memmingen, martedì e sabato; Varsavia lunedì e giovedì; Londra
Stansted  lunedì,  mercoledì,  giovedì,  venerdì,  sabaato  e
domenica; Malta martedì, giovedì e sabato; Cracovia, lunedì e
venerdì.

Marcella Pace



IN  PIAZZA  DEL  DUOMO  la
settima  edizione  di  Street
Food Time
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Dal 26 al 28 maggio un viaggio gastronomico tra i sapori
autentici della cucina italiana e internazionale

L’Aquila, 25 maggio 2022. Il festival del cibo da strada di
qualità  torna  all’Aquila  e  lo  fa  per  il  settimo  anno
consecutivo, da giovedì 26 a domenica 29 maggio. Quando nella
centralissima piazza del Duomo, location che ospita di nuovo
dopo qualche anno Street Food Time, si ritroveranno 20 food
truck provenienti da ogni regione italiana e dal mondo per una
ricchissima offerta gastronomica che toccherà 150 tipi di cibi
differenti. L’evento, organizzato da Blunel e patrocinato dal
Comune dell’Aquila, accoglierà gli appassionati dei migliori
piatti tradizionali dalle 11.00 del mattino fino a tarda sera.

Alcune delle pietanze degustabili in questa edizione saranno:
puccia pontina fatta a mano a lunga lievitazione con grani
selezionati, prosciutto di Bassano e bufala pontina; tagliata
e hamburger di black angus; panino con maiale di cinta senese
allevato allo stato brado, cotto e affumicato lentamente per
nove ore, un piatto premiato al festival internazionale di
Berlino  come  miglior  panino  d’Europa;   cannoli  siciliani
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farciti con ricotta di pecora, arancine e cassatine, insomma
la  terra  di  Sicilia  racchiusa  in  un  cartoccio;  puccia
salentina con straccetti di manzo, burrata e pomodori secchi;
bombette di Cisternino con taralli; panino vegetariano con
cime di rapa e caciocavallo pugliese; patatine  e fritti in
cartoccio;  saccoccia  romana  con  le  ricette  più  tipiche  e
succulenti  della  Capitale;  olive  ascolane,  classiche,
vegetariane e al tartufo; pasta alla gricia e all’amatriciana;
pinse e panzotti romani impastati con tre farine diverse e
lievitate  72  ore  per  un  impasto  ad  alta  idratazione
all’insegna  della  leggerezza  e  della  fragranza;  gli
arrosticini che sono l’espressione dell’Abruzzo più vero e
autentico; lo gnocco fritto accompagnato dai grandi salumi
emiliani; hamburger di chianina, una delle razze di bovino più
pregiate al mondo; il cuoppo napoletano; il tortello di patate
del Trentino Alto Adige.

E poi asado argentino, con carne selezionata e cotta alla
fiamma  lentamente  per  sei  ore,  come  il  tradizionale  e
centenario  metodo  dei  gauchos  insegna;  direttamente
dall’America pulled pork, ribs e carne affumicata per 24 ore;
l’unconventional: pane cotto su pietra farcito con cheddar,
pulled pork, yogurt e salsa rosa messicana;  i churros, ovvero
deliziose frittelle profumate alla cannella farcite con crema
alla nocciola e dulce de leche; il meglio della cucina greca
con pyta gyros, souvlaki, dolmades e tzatztiki.

A completare e arricchire le degustazioni, che saranno dei
veri  e  propri  viaggi  gastronomici  internazionali,  sessante
tipologie di birre artigianali, selezionate tra i migliori
birrifici italiani.

Barbara Del Fallo



EXPO  SECURITY  &  CYBER
SECURITY FORUM: a Pescara due
giorni  dedicati  alla
sicurezza  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Il  26  e  il  27  maggio  al  Porto  turistico  torna  l’evento
dedicato ai professionisti del settore

Pescara,  24  maggio  2022.  L’Agenzia  nazionale  per  la
Cybersicurezza  partecipa  al  Cyber  Security  Forum.  Ospite
d’onore  il  prof.  Roberto  Baldoni,  direttore  dell’Agenzia
nazionale per la Cybersicurezza, che spiegherà come la sua
squadra protegge le nostre infrastrutture critiche. Seguiranno
gli interventi di autorità ed esperti di caratura nazionale
che approfondiranno i temi caldi della cybersecurity e la
presentazione  della  proposta  di  un  Perimetro  Regionale  di
Sicurezza Cibernetica.

Il Cybersecurity Forum, tuttavia, non è solo per il mondo
delle istituzioni e degli ambienti corporate. L’edizione di
quest’anno  inaugura  l’HackAdriatic  Meeting,  organizzato  in
collaborazione con la storica associazione Metro Olografix,
che farà scoprire agli studenti delle scuole superiori il
mondo e la filosofia degli hacker. Grazie a un laboratorio
fuori dal comune i ragazzi potranno capire come pensare fuori
dagli  schemi,  applicare  la  conoscenza  per  controllare  le
macchine,  invece  di  esserne  succubi,  scoprire  –  in  prima
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persona – come funzionano gli attacchi informatici.

Cybersecurity Forum: dove si incontrano Istituzioni, Impresa e
Futuro.

Prevenire gli attacchi informatici nelle aziende pubbliche e
private e gestire le situazioni di crisi introducendo tutte le
soluzioni  più  innovative  ideate  dai  maggiori  esperti  del
settore. Sono solo due degli aspetti che verranno affrontati
nel corso della sesta edizione dell’Expo Security & Cyber
Security Forum, il principale evento fieristico di settore del
Centro-Sud Italia diventato ormai un punto di riferimento per
le istituzioni, le aziende e i professionisti della sicurezza
informatica,  fisica  e  logica.  Anche  quest’anno,  infatti,
Pescara  si  trasformerà  nel  quartier  generale  dei
professionisti  del  settore  che  avranno  l’opportunità  di
informarsi,  formarsi,  confrontarsi  e  mettersi  alla  prova
grazie a una ricca agenda di incontri a cura di esperti di
fama internazionale.

La  manifestazione,  promossa  dall’associazione  Vae  Victis  e
organizzata da Fiere e Dintorni, si avvale del patrocinio
della Regione Abruzzo, del Consiglio regionale abruzzese, del
Comune di Pescara e della collaborazione con le principali
multinazionali operanti nel mondo della sicurezza come il main
partner  Crowdstrike  e  lo  sponsor  diamond  Stormshield.
L’appuntamento è per giovedì 26 e venerdì 27 ottobre, dalle 9
alle 18.00 al porto turistico Marina di Pescara dove, oltre al
percorso espositivo, grande attenzione sarà riservata a una
serie di incontri di presentazione di progetti e di scambi di
buone prassi. L’evento, inoltre, offrirà un’ottima opportunità
di formazione per i professionisti di vari settori dal momento
che  la  partecipazione  agli  eventi  consentirà  di  acquisire
crediti  formativi  per  gli  iscritti  agli  Ordini  dei
giornalisti,  ingegneri,  avvocati  e  psicologi.   

Due saranno, in particolare, i focus principali dell’evento:
nella  prima  giornata  l’attenzione  si  focalizzerà  su  “La



sicurezza del perimetro cibernetico”. Tra i protagonisti più
attesi del primo convegno, moderato dal direttore scientifico
della manifestazione Andrea Monti e in programma giovedì dalle
9  alle  13,  ci  sarà  Roberto  Baldoni,  direttore  generale
dell’Agenzia  per  la  Cybersicurezza  nazionale  (ACN).  Ad
affrontare il tema saranno anche i referenti di importanti
realtà internazionali che operano nel mondo dell’ IT e della
sicurezza informatica come la brillante startup ASC27, Open
Fiber,  Stormshield,  Cyber  Partners  spa  e  Digimetrica.  Non
mancherà  spazio  al  settore  pubblico,  con  la  presentazione
della proposta di istituire – primo in Italia – il perimetro
di  sicurezza  cibernetica  della  Regione  Abruzzo.  Nel
pomeriggio, l’agenda sarà altrettanto fitta con speech a cura
dei  massimi  esperti  del  settore  della  durata  di  mezz’ora
ciascuno.

Nella seconda giornata, invece, il tema di dibattito sarà
“Prevenire gli incidenti e gestire la crisi” con interventi
tematici che si susseguiranno dalle 9,15 alle 17 e con una
grande  novità:  la  Hack  Adriatic,  un’area-laboratorio
coordinata da Metro Olografix e dedicata alla cyber security
dove  i  partecipanti,  a  gruppi  di  30  persone,  avranno  la
possibilità di assistere e provare concretamente simulazioni
di attacchi informatici e strategie di difesa. L’iniziativa
rappresenterà  un’anteprima  dell’omonima  manifestazione  in
programma a Pescara nel 2023.  

Protagonista della due giorni dedicata alla sicurezza a 360
gradi, poi, sarà ancora una volta la partnership con il Comune
di Pescara e il suo assessorato all’Innovazione tecnologica e
digitale del Comune adriatico, coordinato da Eugenio Seccia. 

«La Cyber security è un tema che già da qualche anno il comune
di  Pescara  sta  sviluppando»,  commenta  l’assessore  Seccia,
«molte sono le attività in tal senso messe in essere, ma
ancora più importanti sono gli spunti di riflessione che si
generano  in  incontri  proprio  come  Expo  security  &  Cyber
Security Forum. Con la guerra tra Russia e Ucraina si è ancora



più accentuata la necessità di sicurezza cibernetica e la
sfida  della  pubblica  amministrazione  è  essere  pronta  a
recepire questa esigenza. Pescara è in corsa per effettuare i
necessari adeguamento in tal senso».

«Le intuizioni della manifestazione sono state due: quella di
posizionarsi sulla fascia adriatica», spiega Silvia Di Silvio
di Fiere e Dintorni, «che è lo spartiacque tra Nord e Sud e
quella di stare al passo con in tempi, seguendo e addirittura
anticipando  l’accelerazione  del  settore  digitale  e  la
conseguente  necessità  di  apprendere  costantemente  le  nuove
metodologie e le procedure in ambito di information security.
Per  questo  motivo,  con  il  passare  degli  anni,  il  focus
dell’evento si è spostato dalla sicurezza fisica a quella
logica,  ormai  perfettamente  integrate,  con  l’obiettivo  di
offrire  agli  esperti  del  settore  IT  e  Cyber  Security
un’occasione  di  confronto  e  scambio  per  essere  sempre
aggiornati  sulle  soluzioni  che  aiutano  a  prevenire  le
penetrazioni dei criminali digitali all’interno dei sistemi
informatici delle aziende, sia pubbliche che private, e sulla
gestione delle situazioni di crisi».

L’ingresso  gratuito  all’area  espositiva,  riservato  ai
professionisti  del  settore,  sarà  possibile  previa
registrazione  da  effettuare  sul  sito  dell’evento:
www.exposecurity.it.

Antonella Luccitti

IL MONUMENTO DELLA COLONNETTA
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torna a nuova vita dopo il
restauro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Sindaco  e  De  Cesare:  “Una  sinergia  positiva  che  speriamo
faccia da apripista anche ad altri interventi da parte delle
forze economiche della città”

Chieti,  22  maggio  2022.  Riconsegnato  stamane  interamente
riqualificato il monumento che segna nome e importanza della
Colonnetta,  l’arteria  stradale  che  congiunge  i  due  centri
della città. Lavori ad opera della ditta De Cesare che ha
donato gli interventi alla città e una scopertura avvenuta in
presenza del sindaco, Diego Ferrara, del vicesindaco Paolo De
Cesare,  del  presidente  del  Consiglio  comunale  Luigi  Febo,
degli assessori Manuel Pantalone e Tiziana Della Penna, dei
consiglieri  comunali  Vincenzo  Ginefra,  Gabriella  Ianiro,
Nunzia  Castelli,  Barbara  Di  Roberto  e  Luca  Amicone.  Alla
scopertura  hanno  preso  parte  anche  del  senatore  Luciano
D’Alfonso,  Soprintendenza  Archeologia,  Belle  arti  Paesaggio
Chieti-Pescara,  Rosaria  Mencarelli,  il  segretario  cittadino
del Pd, Enrico Iacobitti e don Guido Carafa che ha benedetto
il monumento.

“Abbiamo accolto tale atto di liberalità con la speranza che
l’esempio  possa  essere  seguito  da  altre  imprenditorialità
cittadine, perché tutte le forze vive della città partecipino
alla sua crescita e si prendano cura, con noi, della sua
bellezza,  com’è  accaduto  in  questo  caso  –  sottolinea  il
sindaco Diego Ferrara –  Una via che abbiamo aperto anche per
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la manutenzione e la tutela delle aree verdi pubbliche, con un
grande successo di adesioni, per fare in modo che chi vuole
mettersi a disposizione della città, possa dare il proprio
contributo secondo le normative e in trasparenza, in modo da
unire le forze dell’Ente a quelle della comunità e decidere
come  calibrare  gli  interventi  possibili  dalla  sinergia
pubblico-privato.  Sinergia  che  fatta  in  questo  modo  è
possibile e che in città, ci auguriamo, concretizzerà anche
altre opportunità di crescita e sviluppo. Chieti deve tornare
ad essere territorio attrattivo di investimenti e iniziative,
chiedendo che la sua imprenditoria, nel rispetto dei ruoli,
delle leggi e della massima trasparenza, possa investire anche
in  atti  di  tutela  e  ripristino  del  bene  comune,  come  è
accaduto oggi e come sono certo accadrà ancora”.

“Sono contento come amministratore e imprenditore – aggiunge
il vicesindaco Paolo De Cesare – come amministratore perché la
Colonnetta da oggi ha recuperato una visibilità e una dignità
che per lunghi anni aveva perduto; come imprenditore, perché
dalla  sinergia  fra  pubblico  e  privato  possono  nascere
politiche di tutela del bene comune. L’Amministrazione sta
facendo tutto il possibile per rigenerare la città, per fare
le manutenzioni necessarie a mantenere funzionalità e decoro
delle opere e lo sta facendo fra grandissime difficoltà che
non vogliamo ogni volta rimarcare, collaborare con le forze
vive del territorio in questa opera, credo sia un traguardo
importante per tutta la comunità. Ringrazio tutti coloro che
sono venuti a testimoniare questa restituzione, dal senatore
D’Alfonso  che  ha  sottolineato  quanto  i  monumenti  siano
importanti  per  la  memoria  storica  di  una  comunità,  alla
Soprintendente  Mencarelli,  con  la  quale  si  è  lavorato  in
sinergia anche per arrivare a concludere al meglio questo
intervento”.

“Voglio dedicare a mio padre Ulrico, recentemente scomparso
questo  restauro  monumentale  –  dice  Angelo  De  Cesare  –  La
Colonnetta  era  ammalorata  e  andava  recuperata  per  il  suo



grande valore per la città perché contrassegna una strada che
unisce  le  due  parti  di  Chieti.  Abbiamo  attivato  tutte  le
professionalità specifiche che abbiamo in azienda, unitamente
alla Soprintendenza che ha dato il suo placet all’intervento,
che non è il primo che facciamo in Abruzzo e in Italia. Questo
gesto non vogliamo resti isolato, ci faremo promotori anche
con i tanti colleghi imprenditori della città affinché possano
contribuire  al  recupero  di  altri  tesori.  Tutto  è  stato
compiuto  in  piena  trasparenza  e  sinergia  con  gli  uffici
comunali,  dal  computo  metrico,  realizzato  da  personale
altamente specializzato che prevedeva il recupero delle parti
mancanti, la lavatura delle parti ammalorate, con trattamento
antivegetativo e con la rimozione delle malte cementizie e dei
ferri che negli anni sono diventati parte integrante della
struttura,  per  garantirne  la  staticità,  ma  che  a  livello
estetico hanno rovinato l’opera. Il progetto di restauro porta
la firma di Grazia De Cesare, curatrice già di importanti
interventi  a  livello  nazionale  e  internazionale  come  il
Sipario del Marrucino e del Teatro Stabile d’Abruzzo, nonché
del  monumento  centrale  della  Villa  comunale,  mentre  ad
occuparsi  dei  lavori  dal  punto  di  vista  edilizio  sarà
l’architetto  Fausta  Mattoscio.  Un  intervento  che  ci  rende
lieti  di  aver  restituito  dignità  e  decoro  a  una  parte
identitaria  della  nostra  città”.

LA FORZA DELLA FEDE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022
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Di W. Centurione

La tragedia dell’Aquila ha tolto uno splendido bambino a due
genitori, ed ecco che la disperazione va di pari passo con
l’impotenza. Un incidente, pochissimi secondi che spazzano via
tutto; quanto costruito non avrà sviluppo perché non ha più
senso senza il proprio bimbo.

Eventi come questi vorresti mai accadessero e la rassegnazione
poi la fa da padrone. Il piccolo Tommy, quattro anni giocava e
adesso non gioca più, sorrideva e adesso non sorride più,
piangeva e adesso non piange più, insomma il vuoto assoluto,
mercoledì  18  maggio  2022  sancisce  che  il  piccolo  bimbo
indifeso  e  incosciente  non  tornerà  più  a  casa  dai  suoi
genitori.

Dopo molteplici tentativi di rianimarlo nella speranza che il
cuoricino  del  proprio  figlio  torni  a  battere;  poco  dopo
apprendi che non batterà più.

Un  padre,  una  madre,  una  famiglia  affranti  e  presi  dalla
totale disperazione, ma protetti da una grande fede, trovano
la forza di perdonare la donna indagata per omicidio colposo,
proprietaria  dell’auto  che,  sfrenandosi,  ha  investito
uccidendo il piccolo Tommy e ferito altri quattro bambini.

Le parole del padre di Tommaso, stravolto da una perdita che
non  ha  paragoni,  non  restituiscono  alcuna  vendetta  nei
confronti della donna; è convinto che la tragedia appartiene
anche  a  lei  e  si  dicono  (moglie  e  marito)  pronti  ad
abbracciarla perché la fatalità ha colpito non solo la loro
famiglia ma anche quella della donna, madre dei due gemelli



frequentanti lo stesso asilo del piccolo Tommaso che è volato
in cielo.

ADDIO,  PADRE  HERMANN.  Il
funerale  del  religioso  al
Cuore Immacolato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Pescara, 20 maggio 2022. È morto stamattina Padre Malidefard
Hermann  SOMDA,  religioso  dell’Ordine  dei  Ministri  degli
Infermi (Camilliani). Il sacerdote, nato in Burkina Faso nel
1984 ed entrato nei Camilliani nel 2012, era stato ordinato
sacerdote nel luglio del 2017.

«Dopo essere stato a servizio della Chiesa come Cappellano, in
alcuni ospedali del Burkina Faso – lo ricorda padre Albert
Sedogo, parroco del Cuore Immacolato di Maria in Pescara – era
arrivato  in  Italia  nell’estate  del  2020,  mettendosi  a
disposizione  della  comunità  di  via  Vespucci  come  vicario
parrocchiale.

Ha accolto la malattia con fede, tanto che ha concelebrato le
messe  del  tempo  di  Pasqua  con  grandi  dolori  dovuti  alla
malattia, ma sempre con fervore, unito a Cristo nella sua
passione, morte e resurrezione».
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Il  funerale  del  giovane  religioso  sarà  celebrato  domani,
venerdì 20 maggio, alle 15, nella chiesa del Cuore Immacolato
di Maria a Pescara.

Simone Chiappetta

CERIMONIA DI ACCOGLIENZA di 
studenti  afgani  arrivati
grazie  a  un  corridoio
umanitario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Teramo, 18 maggio 2022. Venerdì prossimo, 20 maggio ore 11:00,
si  svolgerà  una  cerimonia  di  accoglienza  dei  42  studenti
afgani, di cui 17 donne, iscritti all’Università di Teramo,
appena arrivati in Italia grazie al corridoio umanitario reso
possibile  dal  progetto  Roshanak  a  cura  dell’Associazione
Salam, in collegamento con il partner afghano ONG Karawan
Welfere  Foundation,  in  collaborazione  con  l’Università  di
Teramo e l’ADSU, l’Azienda per il diritto allo studio.

L’Università di Teramo è l’ateneo italiano che ha accolto più
studenti afgani.

La  cerimonia  si  terrà  nella  Sala  delle  lauree  del  Polo
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didattico  S.  Spaventa.  A  dare  il  benvenuto  agli  studenti
afgani  saranno  il  rettore  Dino  Mastrocola,  la  presidente
dell’Associazione Salam Simona Fernandez, una rappresentanza
diplomatica afgana, la referente del progetto per l’Ateneo di
Teramo  Fiammetta  Ricci  e,  in  collegamento,  il  ministro
dell’Università  Cristina  Messa  e  l’Organizzazione
Internazionale  per  le  Migrazioni  (OIM).

Il  Progetto  Roshanak  è  un  progetto  di  cooperazione
internazionale molto articolato che prevede la creazione di un
corridoio  umanitario  per  mettere  in  salvo,  accogliere  in
Italia  e  immatricolare  studentesse  e  studenti  afgani
nell’Università  di  Teramo,  che  possono  così  avere
un’opportunità  di  studio,  di  vita  e  di  futuro  migliore.
Attraverso un Accordo quadro tra Università di Teramo, Adsu
Teramo  e  Associazione  Salam,  e  con  un  intenso  lavoro  e
proficuo rapporto con le istituzioni e i partner del progetto,
è stato possibile portare in Italia, con visto di studio, 42
giovani afgani/e che si sono immatricolati ai vari Corsi di
studio dell’Ateneo teramano e che verranno affiancati da uno
specifico  servizio  di  tutoraggio  e  di  supporto  per
l’integrazione  sociale  e  l’inserimento  nel  tessuto  sociale
della comunità accademica e del territorio.

RISOLTO  ANNOSO  PROBLEMA
dell’illuminazione all’ITC di
Nereto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022
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Teramo  18  maggio  2022.  Risolto  un  annoso  problema
dell’Istituto Peano di Nereto. La struttura scolastica era
dotata di pochi punti di illuminazione esterna e anche mal
funzionanti, confinando con un parco – di sera totalmente al
buio  –  e  con  strutture  sanitarie,  questa  circostanza  non
garantiva condizioni di sicurezza né per gli studenti né per i
cittadini visto che la scuola è circondata da abitazioni. 

“Abbiamo  sostituito  il  vecchio  impianto  di  illuminazione
aumentando il numero dei punti luce, adesso, anche di sera è
garantita visibilità e sicurezza considerato che la palestra
della scuola è frequentata anche da associazioni sportive che
vi si allenano – spiega il consigliere delegato al Patrimonio,
il vicepresidente Luca Frangioni – ci apprestiamo a sistemare
gli  impianti  anche  del  Liceo  in  maniera  da  completare  un
intervento  sollecitato  da  anni  dai  dirigenti  scolastici  e
dalle famiglie”.

Pina Manente

EDILIZIA  SCOLASTICA:
sopralluogo  nella  Città
Ducale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022
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Teramo  18 maggio 2022. Il Polo scolastico di Atri ha oltre 16
milioni  di  euro  di  finanziamenti  per  gli  interventi  di
sistemazione e adeguamento sismico degli Istituti superiori di
proprietà della Provincia e 400 mila euro per le manutenzioni
straordinarie (vedi dettaglio sotto).

Ieri  mattina  il  sopralluogo  del  consigliere  delegato  Enio
Pavone accompagnato dal sindaco, Piergiorgio Ferretti. Quello
di Atri è un Polo scolastico che in pochi anni è passato da
400  studenti  a  1.900  iscrizioni:  un  polo  di  eccellenza
(numerosi  i  riconoscimenti  a  livello  didattico)  con  un
prevalente tasso di pendolarismo e una sede distaccata, quella
dell’Alberghiero,  a  Silvi  Marina.  Già  da  qualche  anno  la
Provincia ha dovuto ricorrere ad altri locali, la scuola media
“Mambelli” e Palazzo Cicada, per far fronte alle esigenze del
Polo Tecnico (Zoli, Ipsia) e di quello Liceale.

Insieme  al  Sindaco,  Enio  Pavone,  ha  incontrato  le  due
dirigenti  scolastiche,  Paola  Angeloni  e  Daniela  Magno  per
mettere  a  fuoco  l’agenda  dei  lavori  e  gli  interventi  da
garantire per settembre,  ma anche per fare il punto sugli
investimenti a medio e lungo termine che sono quelli dei fondi
sisma USR.

“Una  bella  realtà,  qui  gli  studenti  possono  lavorare  in
strutture che comunque garantiscono spazi molto vivibili in un
ambiente  fortemente  dinamico  –  dichiara  il  consigliere
delegato  Enio  Pavone  che  era  accompagnato  dal  dirigente
tecnico e dalla responsabile del servizio, Francesco Ranieri e
Mariella Gabriele – per il nuovo anno scolastico, fra Il polo
tecnico e quello liceale, bisogna garantire una decina di
nuove  aule  e  abbiamo  già  individuato  possibili  soluzioni



grazie alla collaborazione delle Dirigenti e del Sindaco. Con
il Comune stiamo anche ragionando però su un’operazione più
ampia,  che prevederebbe il recupero del Palazzo della Diocesi
che affaccia sulla piazza;  una decisione da prendere insieme
che garantirebbe spazi sufficienti per un lungo periodo di
tempo. Un’ipotesi che va valutata sul piano della congruità
finanziaria e amministrativa e sarà mia premura organizzare al
più presto un tavolo con il Presidente e i dirigenti”.

Qui il dettaglio dei finanziamenti

–          IIS Zoli + IPSIA (via S. Ilario)

adeguamento sismico, ordinanza speciale USR

€ 2.420.077

–          ITC Zoli (vicolo vico Tedeschi)

adeguamento sismico

in attesa di ordinanza speciale USR

€ 3.203.922

–          Polo Illuminati (piazza Illuminati)

adeguamento sismico, ordinanza speciale USR

€ 10.824.442

–          Manutenzioni straordinarie

Polo Illuminati, progetto esecutivo 200 mila euro

IPSIA + ITC Zoli, progetto esecutivo 200 mila euro

Pina Manente



CAREER  DAY  2022  Campus  di
Pescara  –  Aula  Federico
Caffè, 20 maggio 2022.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Chieti, 18 maggio 2022. Il “Carrer Day 2022”, in programma il
prossimo 20 maggio, si svolgerà in presenza a partire dalle
ore  9.30,  presso  l’Aula  “Federico  Caffè”,  nel  Campus
universitario di Pescara. L’evento è dedicato agli studenti ed
ai laureati della Scuola delle Scienze Economiche, Aziendali,
Giuridiche  e  Sociologiche  dell’Università  degli  Studi
“Gabriele  d’Annunzio”  di  Chieti-Pescara.  Nella  sessione
mattutina,  con  il  coordinamento  della  professoressa  Anna
Morgante,  verranno  ad  illustrare  la  propria  realtà
imprenditoriale:  “Gruppo  Marramiero/Texol”,  “Aptar”,
“COBOGROUP  –  C.I.A.M  Systems  Division”,  “Digitalsoft”,
“Honda”, “KPMG”, “PWC”. Nel pomeriggio, con le Agenzie per il
lavoro “MAW”, “GeVi” e “Humangest”, sarà possibile accedere,
previa prenotazione, alle seguenti attività: Colloqui one-to-
one, con check del curriculum individuale; Assessment, con
simulazione  del  processo  di  valutazione  del  personale;
Orientamento al lavoro e simulazione di colloqui. Per gli
studenti  della  Scuola  delle  Scienze  Economiche,  Aziendali,
Giuridiche  e  Sociologiche  della  “d’Annunzio”  l’evento  è
accreditato con il riconoscimento di 1 CFU (lett. f). Ai fini
dell’accreditamento  e  per  la  partecipazione  alle  attività
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pomeridiane  è  richiesta  la  prenotazione  sul  sito
https://scuolaeconomia.unich.it/pagina-career-day-2022-1152.

La Scuola delle Scienze Economiche, Aziendali, Giuridiche e
Sociologiche della “d’Annunzio” – sottolinea la Presidente,
professoressa  Marialuisa  Gambini  –  è  istituzionalmente
impegnata  nella  costruzione  di  legami  con  le  realtà
imprenditoriali del territorio. Il Career Day consolida una
strategia costantemente seguita per facilitare e promuovere il
confronto fra i giovani e il mondo del lavoro. Gli studenti e
i laureati – precisa la professoressa Gambini – incontreranno
importanti aziende operanti nei diversi settori del nostro
sistema economico ed avranno la possibilità di confrontarsi
con le agenzie per il lavoro del territorio per capire come
orientarsi nel mercato dell’occupazione, imparare a redigere
un curriculum e affrontare un colloquio di lavoro.

Maurizio Adezio

MANGIO  PER  CONOSCERE  e
conosco ciò che mangio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Alla scoperta di liquirizia, zafferano e borragine

Chieti,  18  maggio  2022.  piccoli  botanici  a  scuola  di
alimentazione  nell’orto  universitario.  Alla  ricerca  di
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liquirizia, borragine e asparagi selvatici: piccoli botanici
“scoprono” piante e fiori eduli da inserire in una sana e
corretta alimentazione. Al via le visite nell’orto botanico
“Il  giardino  dei  semplici”  dell’Università  D’Annunzio  di
Chieti-Pescara  nell’ambito  del  progetto  di  educazione
alimentare “Mangio per conoscere e conosco ciò che mangio”
promosso  da  Coldiretti  Abruzzo  in  collaborazione  con  il
dipartimento  di  farmacia  nell’ambito  delle  33  ore  di
educazione  civica  previste  dal  ministero  nelle  scuole
dell’obbligo. Si tratta di una iniziativa che coinvolge mille
bambini  delle  classi  quarte  della  scuola  primaria  per
avvicinarli,  in  continuità  con  i  programmi  scolastici,  al
mondo della campagna e delle sue tradizioni. Finanziato da
Coldiretti Abruzzo, il progetto prevede tre fasi: lezioni in
didattica a distanza (Dad) a cura di operatori di fattoria
didattica, la visita in fattoria e il tour nei mercati di
Campagna Amica e nell’orto botanico del campus universitario
di Chieti. In totale sono coinvolti 35 “agrioperatori”, una
decina di funzionari di Coldiretti Abruzzo, cinque docenti
universitari,  le  imprese  aderenti  a  Campagna  Amica  e  le
imprenditrici di Coldiretti Donne Impresa. 

Le lezioni nel giardino universitario sono iniziate con la
visita  degli  studenti  del  convitto  Giambattista  Vico  di
Chieti, dell’istituto comprensivo di Spoltore e degli istituti
comprensivi 2 e 4 di Chieti che hanno varcato la soglia in un
tripudio di profumi e colori. Ad aspettarli, il professor
Luigi  Menghini  del  Dipartimento  di  farmacia  insieme  ai
ricercatori Simonetta Di Simone, Claudio Ferrante, Giustino
Orlando e Roberta Castellano che hanno coinvolto i bambini in
una singolare “caccia” alle piante autoctone abruzzesi e non
solo. In particolare – spiega Menghini – abbiamo approfondito
in modo semplice aspetti legati alla cura di alcune piante ma
soprattutto  ai  benefici  che  esse  apportano  in  termini
nutritivi approfondendo la differenza che esiste tra orto e
giardino come luoghi di coltivazione”.



Nel corso delle prime visite, rigorosamente a gruppi di venti
bambini per evitare assembramenti, sono state tantissime le
domande  degli  studenti  agli  esperti  universitari.
Dall’importanza  della  liquirizia  alla  stagionalità  dello
zafferano passando per le qualità del pomodoro a pera e della
borragine, sempre presenti sulle tavole di una volta.

“La  partnership  con  l’orto  botanico  nasce  per  unire
l’approccio  teorico  a  quello  pratico  in  modo  semplice  e
divertente  –  spiega  Antonella  Di  Tonno,  responsabile  di
Coldiretti  Donne  Impresa  Abruzzo   –  una  collaborazione
importante che è stata molto apprezzata anche dalle insegnanti
e che si aggiunge al successo ottenuto con la visita degli
studenti  nei  mercati  di  Campagna  Amica,  in  cui  abbiamo
approfondito  la  parte  relativa  alla  filiera  corta  e  alla
sostenibilità ambientale del chilometro zero”.

Alessandra Fiore

Federazione Regionale Coldiretti Abruzzo

PROGETTO LESS IS MORE, l’Usr
Abruzzo sbarca a Didacta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

L’Aquila, 18 maggio 2022. L’Ufficio scolastico regionale sarà
protagonista  nella  Fiera  Didacta  Italia,  il  consueto
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appuntamento annuale che si svolge a Firenze dal 20 al 22
maggio  prossimi,  vetrina  dell’innovazione  didattica  della
Scuola Italiana. Unico USR italiano, l’Abruzzo presenta il
progetto  Innovativo  “Less  is  more”  che  propone  strategie
didattiche innovative a misura di studente.

Nel panorama attuale si assiste ad un sovraccarico informativo
talmente elevato da generare spesso l’effetto contrario: è
impossibile organizzare la mole di dati derivanti sia dal web
sia  da  altri  contesti  comunicativi,  compreso  quello
scolastico.  Conseguentemente,  l’attenzione  degli  studenti
risulta sempre più spesso breve e frammentaria.

Si  rende  pertanto  necessario  porre  maggiore  attenzione  a
situazioni  di  ipermedialità  nell’ambito  delle  quali  è
importante saper raccogliere e selezionare i contenuti e avere
la capacità di proporre agli studenti risorse di qualità. Il
progetto  Less  is  more,  proposto  dall’Ufficio  Scolastico
Regionale per l’Abruzzo e dall’Équipe Formativa Territoriale –
Abruzzo, fa riferimento al framework DigCompEdu e fornisce una
possibile soluzione per coinvolgere gli studenti e, al tempo
stesso,  facilitare  le  attività  in  classe  dei  docenti.  Il
seminario  intende  valorizzare  le  competenze  dei  singoli
insegnanti guidandoli nella produzione di attività e percorsi
formativi  di  micro-learning  con  contenuti  efficaci  ed
accattivanti, ottimizzati per sviluppare il carico cognitivo
intrinseco e favorire quello pertinente.

Il seminario, già sold out, sarà presentato a Didacta il 21
maggio  dai  relatori  dell’Equipe  formativa  territoriale  (i
docenti:  Cesare  Dari  Salisburgo,  Annalisa  di  Bartolomeo,
Caterina D’Ortona, Teresa Consiglio, Tiziana Vicentini e Wanda
Pennelli) per poi divenire un progetto che sarà sviluppato dal
prossimo anno nelle scuole. “Less s more” prevede come primo
step  un’indagine  rivolta  ai  docenti  ai  quali  sarà
somministrato  un  questionario  e,  a  partire  dal  mese  di
settembre, una seconda fase, della durata di circa 10 mesi,
durante la quale si svolgeranno attività di formazione ai



docenti, di accompagnamento in aula e di documentazione delle
sperimentazioni. 

PRESENTATI  I  PROGETTI
FINANZIATI  agli  otto  ambiti
distrettuali  sociali  della
Provincia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Il Presidente Menna: “Sono progetti indirizzati e rivolti agli
anziani, ai disabili e alle persone più vulnerabili”

Chieti, 17 maggio 2022. Sono stati presentati questa mattina
nel corso di una conferenza stampa i progetti finanziati –
pari a 8,5 milioni di euro – agli otto ambiti distrettuali
sociali della Provincia di Chieti.

“Si tratta di progetti indirizzati e rivolti agli anziani, ai
disabili  e  alle  persone  più  vulnerabili  e  quale  risposta
concreta al bisogno delle nostre comunità di essere sostenute
e supportate attraverso l’erogazione di servizi ed interventi
tesi a rispondere concretamente alle esigenze dei cittadini
con  particolare  attenzione  alla  complessità  delle
problematiche e delle situazioni di fragilità, di bisogno e di
disagio”, dichiara il Presidente della Provincia di Chieti,
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Francesco Menna che ringrazia il Consigliere con delega al
PNRR, Angelo Radica e gli altri Consiglieri provinciali per il
grande lavoro svolto.

“Pur non avendo competenza diretta in materia – aggiunge il
Consigliere Radica – come Provincia ci siamo messi a servizio
delle nostre Comunità svolgendo un ruolo di coordinamento e di
intermediazione tra e con i Comuni. Ruolo questo che ha ci ha
permesso  di  essere  più  incisivi  ottenendo  maggiori
finanziamenti rispetto alle altre province e di essere anche
la prima Provincia d’Italia ad avere avuto finanziamenti dal
Pnrr relativi a questo ambito”.

Questo “metodo” di coordinamento e di intermediazione con i
Comuni – prosegue Radica ¬- non si ferma qui. Siamo infatti
già  al  lavoro  per  i  finanziamenti  relativi  alla
digitalizzazione previsti dal Pnrr e anche in altri ambiti che
presenteremo nei prossimi mesi. Per quanto riguarda i progetti
presentati  stamane,  gli  stessi   abbracciano  vari  temi:
dall’autonomia  degli  anziani,  ai  progetti  diffusi  per  il
potenziamento della rete integrata dei servizi legati alla
domiciliarità,  passando  per  l’housing  temporaneo  e  le
“stazioni di posta” quali alloggi temporanei e centri di prima
accoglienza  ed  inclusione  sociale  orientati  ad  offrire
supporto a persone senza dimora e in condizioni di estrema
vulnerabilità e marginalità sociale, al rafforzamento poi dei
servizi  sociali  domiciliari  per  garantire  la  dimissione
anticipata  assistita  e  prevenire  l’ospedalizzazione,
all’autonomia per le persone con disabilità con lo scopo di
sviluppare percorsi diversi per arrivare ad maggiore autonomia
e al loro reinserimento nel mondo del lavoro, fino al sostegno
alle  persone  vulnerabili,  alla  prevenzione
dell’istituzionalizzazione degli anziani, al rafforzamento e
promozione dei servizi sociali e prevenzione del fenomeno del
burn out”.

È stato un lavoro impegnativo – conclude il Presidente Menna –
teso  ad  offrire  risposte  sempre  più  concrete  al  nostro



territorio  verso  i  bisogni  delle  persone.  Un  impegno  che
porteremo avanti sempre e in sinergia con le nostre comunità.
Sinergia  e  coordinamento  che  puntiamo  a  rafforzare  ogni
giorno”.

Questi nel dettaglio i progetti finanziati:

Sostegno  alle  capacità  genitoriali  e  prevenzione  della
vulnerabilità  delle  famiglie  e  dei  bambini  (846mila  euro
ripartiti  equamente  tra  i  comuni  di  Francavilla  al  Mare,
Monteodorisio, Lanciano e Vasto);

Autonomia  degli  anziani  non  autosufficienti  (2  milioni  e
460mila euro al Comune di Chieti);

Rafforzamento dei servizi sociali domiciliari per garantire la
dimissione anticipata assistita e prevenire l’ospedalizzazione
(330mila euro al Comune di Ortona);

Rafforzamento dei servizi sociali e prevenzione del fenomeno
del burn out tra gli operatori sociali (210mila euro al Comune
di Chieti);

Percorsi di autonomia per le persone con disabilità – Progetto
individualizzato, Abitazione, Lavoro (2 milioni e 860mila euro
ripartiti  equamente  tra  i  Comuni  di  Guardiagrele,  Vasto,
Chieti e Ortona);

Povertà estrema – Housing first (710mila euro al Comune di
Chieti);

Povertà estrema – Stazioni di posta (1 milione e 90mila euro
al Comune di Ortona).



JURASSIC WORLD, IL DOMINIO. A
cartoons on the bay
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Pescara, 17 maggio 2022. Jurassic World – Il Dominio, capitolo
conclusivo della seconda trilogia “giurassica” iniziata con
Jurassic World, parteciperà a Cartoons on the Bay festival
internazionale  dedicato  all’animazione  televisiva,
cinematografica e cross-mediale promosso da Rai e organizzato
da Rai Com.

La proiezione, gratuita, è prevista per la tarda serata del 1°
giugno, e più precisamente alla mezzanotte presso il Cinema
Massimo (Pescara Cityplex).

Il film diretto da Colin Trevorrow e distribuito in Italia da
Universal Pictures International Italy, è ambientato dopo gli
eventi di Jurassic World: Il Regno Distrutto e racconterà la
convivenza  tra  umani  e  dinosauri  in  tutto  il  mondo,
percorrendo scenari incredibilmente vari e spettacolari.

Di estremo interesse anche la fusione tra i protagonisti della
prima e della seconda trilogia, con Sam Neill, Laura Dern e
Jeff Goldblum, che incontreranno i personaggi interpretati da
Chris Pratt e Bryce Dallas Howard, saranno presentati anche
due nuovi personaggi interpretati da Mamoudou Athie e DeWanda
Wise.

‘’Siamo  orgogliosi  di  ospitare  la  proiezione  speciale  di
Jurassic World – Il Dominio – ha dichiarato Roberto Genovesi
Direttore Artistico di Cartoons on the Bay – Si tratta di uno
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dei film più importanti della stagione cinematografica 2022.
Ringraziamo la Universal Pictures Italia per la partecipazione
nostro festival, che dimostra ancora una volta di essere ormai
un punto di riferimento nazionale e internazionale per la
cultura pop’’.

IERI L’OPEN DAY alla Ludoteca
Comunale Giocandosimpara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

L’annuncio dell’Amministrazione: “Dopo   I Lavori Di Restyling
gli spazi sono pronti per ospitare il Campus Estivo 2022”

Chieti  16  maggio  2022.  In  tantissimi  ieri  hanno  visitato
l’open day della Ludoteca di via Amiterno, piccoli utenti e
famiglie  si  sono  ritrovati  negli  spazi  aperti  alla
cittadinanza al fine di presentare il potenziamento dell’area
gioco e la riqualificazione degli ambienti dei locali di via
Amiterno.  L’evento  ha  visto  la  partecipazione  di  numerose
famiglie interessate ad avere informazioni, nonché a iscrivere
i  propri  figli  al  Campus  estivo  Giocandosimpara   2022.
Presente anche l ’Associazione Diritti Diretti che ha donato
alla Ludoteca un gioco inclusivo subito inserito nella parte
esterna dedicata, simbolicamente inaugurata ieri, in presenza
del  sindaco  Diego  Ferrara,  dell’assessore  alle  Politiche
Sociali  Mara  Maretti,  della  consigliera  con  delega  alla
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Famiglia  Valentina  De  Luca,  della  presidente  di  Chieti
Solidale  che  gestisce  lo  spazio,  Sonia  Spinozzi,  dei
consiglieri comunali Paride Paci e Barbara Dei Roberto, dei
responsabili dell’associazione Diritti Diretti .

Una  ludoteca  rinnovata.  Su  proposta  dell’Assessore
all’Innovazione  Sociale  Mara  Maretti  e  della  consigliera
comunale delegata alle politiche per la famiglia Valentina De
Luca, sono stati realizzati interventi di potenziamento della
Ludoteca  Comunale  per  un  importo  17.957,35  euro,  risorse
assegnate al Comune di Chieti dal Fondo per le politiche della
famiglia  (legge  4  Agosto  2006,  n.  248)  per  iniziative  da
attuare tra il 1° giugno e il 31 dicembre 2021.  L’incarico di
ricognizione, progettazione e realizzazione degli interventi è
stato affidato a Chieti Solidale s.r.l, già affidataria del
relativo servizio nell’ambito del Piano Sociale vigente.

I campus estivi e come iscriversi. Sempre nella giornata di
ieri si sono ufficialmente aperte le iscrizioni per il campus
estivo, 40 i posti a settimana disponibili per i bambini dai 3
agli 11 anni, che partirà il 20 giugno e avrà una durata di 9
settimane, 20 giugno – 5 agosto, 29 agosto- 9 settembre. Ogni
settimana avrà un tema il cui filo conduttore sarà il gioco
quale esperienza di crescita. Sarà possibile iscriversi entrò
il 30 maggio 2022 alla Ludoteca comunale Giocandosimpara di
via Amiterno, dal lunedì al venerdì, dalle 16 alle 18. I posti
a disposizione sono 30 per ogni settimana con la possibilità
di scegliere tra due fasce orarie: 8-14 e 8-16.

“Un grande grazie all’associazione Diritti Diretti per aver
donato alla città un altro gioco inclusivo, stavolta diventato
parte integrante dell’area verde della Ludoteca – così il
sindaco  Diego  Ferrara  –   Una  grande  sensibilità,  quella
dell’associazione fondata dalla compianta giornalista Simona
Petaccia e oggi rappresentata dalla presidente Anna Guarini,
con la quale è nata da subito sinergia e comunanza di intenti,
per dare ascolto e attenzione a un mondo che non deve sentirsi
estraneo  alla  vita  della  comunità,  ma  ne  deve  divenire



riferimento e interlocutore. Questo dono lo accogliamo con la
certezza di andare nella giusta direzione”.

“Obiettivo dell’Amministrazione è potenziare i servizi offerti
alle famiglie e la ludoteca comunale, sita in via Amiterno,
svolge  un  servizio  importante  –  così  l’Assessore  alle
Politiche sociali Mara Maretti – Per questo abbiamo pensato di
rinnovarne gli spazi per renderli più accoglienti e stimolanti
per i nostri bambini. L’open day ha permesso di presentare le
iniziative e le novità del Campus Giocandosimpara, servizio
che il Comune offre alla cittadinanza, tramite la società
Chieti  Solidale,  per  rispondere  ai  bisogni  delle  famiglie
durante i mesi estivi e offrire ai bambini opportunità di
socializzazione e gioco nei mesi di chiusura della scuola” e
ancora…. “un particolare ringraziamento va alla consigliera
Valentina De Luca e gli operatori della ludoteca per l’impegno
e  la  dedizione  che  hanno  mostrato  nell’organizzazione  e
supervisione i lavori di restyling, ma anche a Sonia Spinozzi,
Presidente di Chieti Solidale per la collaborazione fattiva e
il sostegno costante”.

“La Ludoteca Comunale è un servizio rivolto ai bambini dai 3
agli 11 anni, finalizzato alla crescita psicofisica attraverso
lo  strumento  prevalente  del  gioco  –  così  la  consigliera
Valentina De Luca – il servizio rappresenta anche un aiuto
concreto alle famiglie nella conciliazione dei tempi di cura e
di lavoro. Negli anni però, la struttura, non è stata oggetto
di azioni riqualificanti, nonostante rappresentasse un luogo
di svago, di socializzazione, di educazione, d’ integrazione e
d’inclusione per i bambini del quartiere e zone limitrofe.
Ricordiamo come, dal 2018, in seguito ai tagli al sociale,
questo servizio abbia subito un forte depotenziamento”.



BIANCO  E  AZZURRO,  terza
edizione  per  l’evento
enogastronomico
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 7 Giugno 2022

Pesce azzurro e vino bianco, per la conoscenza e la promozione
del pescato dell’adriatico.

Pescara, 16 maggio 2022. Conferenza stampa di presentazione
della terza edizione della manifestazione Bianco e Azzurro.
Pesce Azzurro e Vino Bianco  che si terrà mercoledì 18 maggio
alle ore 11:00, presso la sede del Flag Costa di Pescara in
via Lungomare Paolucci (c/o Mercato Ittico)

L’iniziativa,  realizzata  dal  FLAG  Costa  di  Pescara  in
collaborazione con la Confesercenti Pescara,  si svolgerà dal
20 al 22 maggio p. v. in concomitanza della fiera Sottocosta
organizzata dalla Camera di Commercio di Pescara-Chieti presso
il Porto turistico Marina di Pescara.

Alla  conferenza  stampa  parteciperanno:  Claudio  Lattanzio  –
Presidente  FLAG  Costa  di  Pescara,   Andrea  Mammarella,
Direttore  FLAG  Costa  di  Pescara,  Gianni  Taucci  Direttore
Confesercenti Pescara e alcuni rappresentanti di Slow Food-
Condotta di Pescara

Viviana Ricca
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